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Aos vinte dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e três (20/11/2023), às 
18h00min, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Secretario Arlindo B. Neto, na 
presença dos edis: Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt e Vinicius Ferreira Barbosa, verifi-
cou a ausência dos edis: Jose Antônio J. dos Santos, José Wilson dos Santos, Mauro Cesar 
N. dos Santos e Sivair Jose Alves, que estão em viagem a Porto Velho, constatou o número 
legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura 
de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata sessão anterior (39ª 
ordinária), lido as matérias constantes da pauta do seguinte:Of.025/Casa Civil/RO para o 
encontro Nivelamento Técnico PROVE/RO dia 21/11 em Rolim de Moura; Of. Cir. 
382/ALE/RO evento homenagem de Louvor ao vereador Jose Wilson dos Santos, Decano 
da Câmara de Santa Luzia; PROJETO DE LEI Nº 100/2023 “DISPÕE SOBRE ABERTURA 
DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, POR EXCESSO DE ARRECADAÇÃO NO 
ORÇAMENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS (897.000,00)”; PROJETO DE LEI Nº 
101/2023 “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO SIM HORTIFRUTI DA AGRICULTURA 
FAMILIAR NO MUNICÍPIO DE SANTA LUZIA D’OESTE/RO E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS”.  PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO DIA Projeto de 
Lei 100 foi aprovado Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em única votação, 
por todos edis presentes, pelo processo simbólico; Projeto de Lei 101 foi aprovado Regime 
de Urgência, após discutido pelos edis Reginaldo, Arlindo, Aldair e Serli, em ato continuo, foi 
aprovado em única votação, por todos edis presentes, pelo processo simbólico. GRANDE 
EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Vinicius teceu comentários sobre fala de vereador 
em sessões anteriores que denigriram sua pessoa, alegou ser pessoa integra e honesta 
eleito pelo voto do povo, justificou recursos angariados por ele a administração, justificou 
que suas denúncias ao Ministério Público são todas assinadas. Arlindo             saudou a 
todos e comentou sobre projeto aprovado na sessão em prol de fomentar a agricultura fami-
liar e agradeceu pela aprovação do projeto de sua iniciativa. Os trabalhos encontram-se re-
gistrados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou 
os trabalhos. 


